

BAB V

SIMPULAN, IMPLIKASI DAN REKOMENDASI

A. Simpulan

Menagacu pada temuan dan data yang peneliti dapatkan, secara umum dapat diambil kesimpulan bahwa terdapat peningkatan yang signifikan setelah pemanfaatan aplikasi *Fun Easy Learn* untuk meningkatkan penguasaan kosakata bahasa Inggris pada mata pelajaran bahasa Inggris di kelas V SD Negeri Kordon I Kabupaten Bandung. Pemaparan diatas dapat dibuktikan dengan terdapatnya peningkatan hasil tes *pretest* dan *posttest* untuk mengukur kemampuan penguasaan kosakata Bahasa Inggris yang signifikan antara sebelum diterapkan media aplikasi *Fun Easy Lean* dengan sesudah diterapkan media aplikasi *Fun Easy Learn*. Adapun kesimpulan secara khusus dalam penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Terdapat peningkatan kosakata Bahasa Inggris peserta didik pada aspek Multiple-choice Completion yang signifikan setelah menggunakan aplikasi Fun Easy Learn pada mata pelajaran Bahasa Inggris kelas 5 di SDN Kordon I Kabupaten Bandung.
2. Terdapat peningkatan kosakata Bahasa Inggris peserta didik pada aspek Multiple Choice Pharaprarse yang signifikan setelah menggunakan aplikasi Fun Easy Learn pada mata pelajaran Bahasa Inggris kelas 5 di SDN Kordon I Kabupaten Bandung.
3. Terdapat peningkatan kosakata Bahasa Inggris peserta didik pada aspek Matching the Mean of Word yang signifikan setelah menggunakan aplikasi Fun Easy Learn pada mata pelajaran Bahasa Inggris kelas 5 di SDN Kordon I Kabupaten Bandung.

B. Implikasi dan Rekomendasi

Mengacu pada hasil penelitian yang didapatkan, peneliti mengajukan rekomendasi untuk menjadi acuan untuk penelitian selanjutnya , antara lain:

a. Bagi Guru

Berdasarkan hasil penelitian, rekomendasi dari peneliti untuk guru agar lebih variatif dalam menggunakan media pembelajaran guna mempermudah proses pembelajaran. Tapi media pembelajaran yang digunakan haruslah sesuai dengan kebutuhan dan tepat untuk hal yang akan diajarkan. Pemanfaatan media aplikasi *Fun Easy Learn* adalah salah satu media yang bisa meningkatkan kemampuan peserta didik khususnya pada kosakata bahasa Inggris .

b. Bagi Sekolah

Mengacu pada hasil penelitian, rekomendasi dari peneliti untuk sekolah agar bisa lebih memberi fasilitas berupa diklat dan sebagainya kepada guru untuk lebih bisa mengetahui media seperti aplikasi *fun eas learn* guna mempermudah dan memberikan variasi pada proses pembelajaran.

c. Bagi Peneliti Selanjutnya

Mengacu kepada hasil penelitian, rekomendasi dari peneliti untuk peneliti selanjutnya agar meneliti pemanfaatan aplikasi *Fun Easy Learn* berbasis *mobile learning*, hasil penelitian ini dapat diteliti dengan permasalahan yang lebih luas.